

Netizen Ledek Jokowi Kereta Bandara Mogok

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Netizen ini banyak menginspirasi. Ceplos – ceplos. Yang kuping tipis ya merasa dibully, tapi kalau dimaklumi ya aman!

Netizen, setelah kemaren viralkan kasus surat gugatan Ahok kepada istrinya Veronica Tan, kini netizen meramaikan [Kereta Api Bandara Soekarno – Hatta](#), yang mogok. Memaksa para penumpang turun dari armada yang diharap bisa mengurangi kemacetan ibu kota itu.

- [Kereta Bandara Soekarno- Hatta Beroperasi, Hemat Rp67 Triliun](#)
- [Gaya Jokowi Presiden Zaman Now](#)
- [Tarif Tiket Kereta Badana Soekarno Hatta Terlalu Mahal](#)



Presiden Jokowi dan Ketua umum PKB Muhaimin Iskandar, Menhub dan sejumlah Menteri Kabinet Kerja pada peresmian Kereta Bandara Soekarno- Hatta, 2 Januari 2018.

'Semua desainnya terintegrasi kalau sudah selesai', ujar [Presiden Jokowi](#) usai meresmikan Kereta Bandara Soekarno-Hatta, di Jakarta, Selasa (2/1/2017) siang.

Ingat kan kala peremian beroperasinya Kereta itu, Presiden Jokowi style anak muda, [kaos oblong](#), dan memang sempat mengagetkan wartawan.

Lalu netizen ini bilang : 'Coba kemarin [pakai jas](#) dan [dasi](#), pasti skytrainnya ga

ngambek...👉👉'. (ling)

 **PUTRA MELAYU** @ardi_riau · Jan 7
Coba kemarin pakai jas dan dasi, pasti skytrainnya ga ngambek...😂😂😂

 Translate from Indonesian



Skytrain Bandara Soetta Mogok, Penumpang Diminta Naik Bus – VI...
Skytrain Bandara Soetta mogok di rel dan memaksa penumpang turun – VIVA
viva.co.id

Mulai 16 Januari AirAsia Stop Solo-Kuala Lumpur, Ini Sebabnya!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Maskapai penerbangan Malaysia [AirAsia](#) akan menutup rute [Solo-Kuala Lumpur](#), Malaysia, pada pertengahan Januari 2018.

‘Tepatnya mulai 16 Januari 2018, kami akan menutup penerbangan tiga kali seminggu rute Solo-Kuala Lumpur. Penutupan rute itu sehubungan dengan alasan komersial’, kata Head of Commercial [AirAsia](#) Berhad Spencer Lee kepada infopenerbangan.

Meski tidak menjelaskan secara rinci alasan penutupan rute itu, saat ini pihaknya menyampaikan langsung rencana penutupan rute itu kepada calon penumpang, baik melalui e-mail maupun SMS sesuai dengan detail akun yang terdaftar saat pembelian tiket.

- [Ini Sebab Airasia Tujuan Bali Paksa Kembali ke Australia](#)

‘Pada prinsipnya, kami memutuskan menutup rute itu setelah melalui pertimbangan

panjang. Meski demikian, kami tetap berkomitmen menambah jumlah penerbangan ke Indonesia pada tahun ini', katanya.

Dia mengatakan, untuk penumpang yang terdampak penghentian rute tersebut akan disediakan pilihan layanan kompensasi. Pilihan itu diantaranya mengubah jadwal sebelum rute itu ditutup, mengubah rute dari Semarang atau Yogyakarta, di sediakan akun kredit di [AirAsia](#), dan pengembalian dana secara penuh.

Sementara itu, Manajer Departemen Pelayanan dan Operasi Bandara PT Angkasa Pura (AP) I Bandara Adi Soemarmo, Purwanto mengatakan, sudah mengetahui informasi terkait rencana [AirAsia](#) menutup rute penerbangan [Solo-Kuala Lumpur](#) tersebut. Meski demikian, dia mengatakan, belum ada konfirmasi resmi dari pihak maskapai penerbangan tersebut.

'Kami tidak tahu masalahnya apa. Padahal dari data yang kami terima, rata-rata keterisian penumpang pada rute tersebut lumayan tinggi, bahkan sekitar 70 persen', katanya. (oca)

Kebakaran Truk Tanki BBM di Jalan Tol

CIKAMPEK, CITRAINDONESIA.COM- [Kebakaran](#) truk tanki BBM Pertamina di Jalan Tol Jakarta – Cikampek mengakibatkan kemacetan parah di KM51 Karawang Barat arah Jakarta, Sabtu malam (6/1/2018).

'Tidan ada korban jiwa, macet hampir panjang', ujar petugas petugas PT Jasa Marga'. 'Untuk kelancaran jalan tol buka tutup arah Jakarta', ujar Humas Jasa Marga Dwimawan Heru, menimpali.

- ["Apa Sebab Mobil Avansa Ini Terbakar?"](#)

Tangki [BBM PT Pertamina](#) T 9080 E itu terbakar persis di KM 51+400 arah Jakarta. Api berhasil dipadamkan.

Arifin, supir bilang mobilnya pecah ban kanan belakang dan berhenti ngecek. Tapi api tiba-tiba membara membakar ban hingga badan kendaraan. (ntmc/eka)

Garuda Indonesia Buka Rute Denpasar – Zhengzhou dan Denpasar – Xi'an vv.

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Garuda Indonesia mulai akhir Januari 2018 membuka penerbangan rute berjadwal Denpasar – Zhengzhou vv dan Denpasar – Xi'an vv.

'Dibukanya rute penerbangan ke Tiongkok tersebut merupakan bagian dari strategi perusahaan dalam memperluas jaringan penerbangan dan meningkatkan pangsa pasar dari Tiongkok sejalan dengan peningkatan trafik kunjungan wisman Tiongkok ke Indonesia', ujar Direktur Kargo Garuda Indonesia Sigit Muhartono tertulis diterima *citraindonesia.com*, Jumat (5/1/2018).

- Garuda Indonesia Bagikan 25.000 Coklat Kepada Penumpang
- Kemenpar Target 2,1 Juta Wisman Greater China Kunjungi RI
- Garuda Indonesia Maksimalkan OTP Peak Season Hingga 90 Persen

Ditambahkan Sigit, 'Upaya berkelanjutan perusahaan memaksimalkan potensi pasar Tiongkok yang semakin menjanjikan. Pasar Tiongkok semakin penting dalam market internasional Garuda Indonesia', jelasnya.

'Dengan tingkat kunjungan wisatawan internasional dari Tiongkok yang mencapai 120 juta per tahunnya di seluruh dunia, kami sangat optimis dapat memaksimalkan potensi pasar tersebut khususnya melalui pembukaan rute Denpasar – Xi'an dan Denpasar – Zhengzhou ini', imbuhnya. (dewi)

Polisi Bantu Sriyati Melahirkan di Mobil Patroli PJR

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Sriyati (31), penumpang bus Sinar Jaya melahirkan anak di dalam mobil polisi Patroli Jalan Raya (PJR), saat bus melintas di jalan tol Cikunir arah Cikampek, Kamis (4/1/2018) pagi.

Anggota Patroli Jalan Raya (PJR) Polda Metro Jaya (PMJ) yang sedang melintas di lokasi kejadian langsung turun membantu memberikan pertolongan dengan membawa Sriyati ke Rumah Sakit Islam Pondok Kopi, Duren Sawit, Jakarta Timur.

- Kakorlantas Berikan Bantuan Kepada Ibu Melahirkan saat Arus Balik Lebaran 2017

Menurut Kepala Satuan PJR Ditlantas Polda Metro Jaya, AKBP Slamet Widodo, peristiwa ini bermula ketika petugas PJR sedang berpatroli di sekitar ruas Jalan Tol Cikampek,

Cikunir, Jakarta Timur.



Kakorlantas Polri Irjen Pol Royke Lumowa, mewakili Kapolri Jenderal Polisi Tito Karnavia memberikan bantuan kepada seorang ibu yang melahirkan pada saat arus balik Lebaran 2017. ntmc polri.

Saat mobil patroli PJR bernomor lambung 01.932 melintas di kilometer 44, petugas menemukan kemacetan. Setelah diselidiki, ternyata sumber kemacetan berasal dari Bus Sinar Jaya jurusan Jakarta-Pekalongan, yang berhenti darurat di bahu jalan.

Tiba-tiba, bus Sinar Jaya jurusan Kampung Rambutan-Pekalongan, berhenti di dekat mobil petugas. Lalu sopir dan kenek bus menghampiri petugas meminta pertolongan.

Petugas langsung bergegas memindahkan Sriyati ke mobil PJR, didampingi suaminya, Hasanudin (42). Petugas lalu melajukan mobilnya ke RS Islam Pondok Kopi.

“Tapi dalam perjalanan, wanita tersebut keburu melahirkan. Kondisi bayi lahir dalam keadaan selamat,” ujar Slamet.

Setibanya di rumah sakit, wanita dan anaknya tersebut langsung mendapatkan penanganan dari dokter. Hingga kini, keduanya masih dirawat di rumah sakit tersebut. (ntmc)

Tol Trans Jawa dan Trans Sumatera Operasi Akhir 2018

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Basuki Hadimuljono memastikan tol [Trans Jawa](#)– [Trans Sumatera](#) bisa beroperasi penuh sebelum akhir tahun 2018 menyusul pembebasan lahan yang ditargetkan tuntas pada Januari 2018.

‘Progres pembebasan lahan rata-rata sudah mendekati 100 persen, tinggal di beberapa lokasi yang harus diselesaikan pada Januari 2018’, kata Basuki, usai Rakor Menteri BUMN Rini Soemarno, Menteri Agraria dan Tata Ruang Sofyan Djalil di Kantor Kementerian BUMN, Jakarta, Rabu (3/1/2017) seperti dilansir dari laman beritasatu.

Menurut Basuki, secara keseluruhan pembebasan lahan tidak lagi terkendala baik di ruas tol Trans Jawa, demikian juga di ruas tol Trans Sumatera khususnya di bagian selatan Kota Medan.

- [Jalan Tol Sumatera Dibangun April](#)
- [Atasi Peristiwa Brexit, Pemerintah Perpanjangan Tol Hingga Semarang](#)

‘Kalau Januari pembebasan lahan selesai, maka konstruksi tol [Trans Jawa](#) dan tol Trans Sumatera bisa beroperasi sebelum akhir tahun’, jelasnya meyakinkan.

Ruas tertentu ada yang bisa difungsikan pada Agustus 2018 menghadapi Asian Games 2018 di Palembang dan di beberapa ruas lagi pada Juni bisa difungsikan menghadapi Lebaran 2018.

Untuk Trans Jawa meliputi ruas tol Pemalang-Batang, Batang-Semarang, Semarang-Solo, Solo-Ngawi, Ngawi-Kertosono, Pandaan-Malang-Parusuan, selesai tahun 2018. Sedangkan Pasuruan-Probolinggo-Banyuwangi diharapkan selesai pada 2019.

Ruas tol Ngawi-Kertosono sepanjang 49,51 persen, pembebasan lahannya sudah mencapai 99,88 persen, ruas Semarang-Solo sepanjang 77,64 km pembebasan lahannya mencapai 99,15 persen.

Pemalang-Batang sepanjang 39,2 km, pembebasan lahannya mencapai 99,29 persen, Pejagan-Pemalang 57,5 kilometer pembebasan lahannya mencapai 99,99 persen.

‘Ruas tol Trans Jawa tinggal sedikit lagi, karena pembebasan sudah hampir tuntas’, ujarnya.

Ruas tol Sumatera, meliputi Bakauheni-Terbanggi Besar, Pematang Panggang, Kayu Agung-Palembang Mei 2018 konstruksinya bisa selesai.

‘Kita bisa meyakini konstruksi tol Jawa dan Sumatera bisa rampung, karena tanahnya Januari 2018 bisa diselesaikan,’ ujarnya.

Khusus di [Kota Medan](#), penyelesaian lahan sudah dilakukan dengan baik terutama untuk lahan yang dikuasai oleh yang bukan pemilik sertifikat.

'Ada kasus, lahan memiliki sertifikat namun diduduki orang lain hingga puluhan tahun. Ini sudah diselesaikan dengan baik, pemilik sertifikat mendapatkan 30 persen dari nilai penggantian, sedangkan 70 persen diberikan kepada yang menduduki', ujarnya.

Selain Tol [Trans Sumatera](#) sepanjang 2.900 kilometer dari Lampung-Banda Acaeh, tol Trans Jawa sepanjang 660 kilometer.

Di samping itu, pemerintah menyelesaikan secara bertahap pembangunan jalan Trans Papua sepanjang 4.350 kilometer. (friz)

Tahun 2017 Era Ter-aman Sejarah Penerbangan Dunia

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pada Tahun 2017 diklam sebagai era [teraman](#) dalam sejarah [penerbangan](#) komersial dunia, menurut penelitian industri. Tidak ada [jet](#) penumpang yang mogok di manapun di dunia, laporan terpisah oleh konsultan Belanda To70 dan The Aviation Safety Network ditemukan.

'2017 adalah tahun [teraman](#) untuk penerbangan yang pernah ada', kata perusahaan Adrian Young, namun menambahkan penerbangan sipil masih membawa 'risiko yang sangat besar', ujarnya kepada [bbc](#), Selasa (2/1/2018).

Dia menunjuk pada teknologi baru termasuk kekhawatiran akan baterai lithium-ion yang menangkap on-board, serta 'masalah kesehatan mental dan kelelahan', di antara faktor risiko utama untuk industri ini.

- [12 Tewas Pesawat Tabrak Gunung](#)
- [Menyambut Tahun Baru 2018, Pesawat Jatuh Tewas 6 Orang](#)
- [Pesawat Jatuh Menimpa Toko, 5 Orang Tewas!](#)

Dan dia menyoroti ada 'beberapa kecelakaan non-fatal yang sangat serius' termasuk kegagalan 'spektakuler' mesin pesawat [A380 Air France](#).

Ini terjadi di tengah lebih ramai penerbangan daripada sebelumnya. Namun To70 memperingatkan bahwa meskipun tingkat keselamatan yang tinggi pada pesawat penumpang, tingkat kecelakaan rendah 'luar biasa' dilihat 'keberuntungan'.

Kecelakaan pesawat kargo :

Sebuah laporan [Airline Safety Network](#) mengatakan ada 10 kecelakaan fatal, mengakibatkan 79 kematian tahun lalu. Itu dibandingkan 16 kecelakaan dan 303 nyawa hilang pada 2016.

Organisasi tersebut mendasarkan figurnya mengenai insiden melibatkan pesawat terbang yang disertifikasi untuk membawa setidaknya 14 orang.

Kecelakaan paling serius tahun 2017 terjadi pada bulan Januari ketika kapal kargo Turki menabrak desa di Kyrgyzstan, menewaskan 4 awak dan 35 orang di lapangan.

Dan kejadian dengan korban tewas paling banyak terjadi pada Malam Tahun Baru, saat sebuah pesawat pengeboran Cessna 208 Caravan Nature Air jatuh di Costa Rica barat, menewaskan 12 penumpang dan awak kapal.

Tidak ada laporan menyebutkan kecelakaan pesawat helikopter militer. Bencana udara terburuk tahun ini, jatuhnya pesawat pengangkut militer Y-8 Burma, Juni 2017 menewaskan 122 orang di dalam kapal tidak muncul dalam statistik.

Insiden yang melibatkan pesawat yang lebih kecil juga tidak masuk dalam data.
Meningkatkan keselamatan

Kematian penerbangan terus turun selama dua dekade terakhir. Pada 2005, ada lebih dari 1.000 kematian penumpang komersial di seluruh dunia, kata Jaringan Keselamatan Penerbangan.

Kecelakaan pesawat penumpang fatal terakhir terjadi pada November 2016 di Kolombia, dan pesawat penumpang komersial terakhir yang menewaskan lebih dari 100 orang terjadi di Mesir setahun sebelumnya.

ASN mengatakan, tingkat kecelakaan tersebut merupakan satu kecelakaan penumpang fatal per 7.360.000 penerbangan di seluruh dunia.

'Sejak 1997, jumlah rata-rata kecelakaan pesawat menunjukkan penurunan yang mantap dan terus-menerus, berkat upaya pengamanan yang terus berlanjut oleh organisasi penerbangan internasional ICAO, IATA, Flight Safety Foundation dan industri penerbangan', ujar presiden ASN Kata Harro Ranter.

Konsultan Belanda To70, memperkirakan saat ini ada satu kecelakaan fatal setiap 16 juta penerbangan, meskipun laporannya dikumpulkan sebelum kecelakaan di Kosta Rika.
(friz)

Kereta Bandara Soekarno- Hatta Beroperasi, Hemat Rp67 Triliun

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Beroperasinya [Kereta Bandara Soekarno- Hatta](#), terintegrasi dengan moda transportasi jaringan Busway, Light Rail Train (LRT), Kereta Cepat atau mass rapid transit (MRT), diklaim menghemat [Rp67 triliun](#) dari kasus kemacetan setiap tahun.

'Semua desainnya terintegrasi kalau sudah selesai', ujar [Presiden Jokowi](#) usai meresmikan Kereta Bandara Soekarno-Hatta, di Jakarta, Selasa (2/1/2017) siang.

- [Gaya Jokowi Presiden Zaman Now](#)
- [Tarif Tiket Kereta Badana Soekarno Hatta Terlalu Mahal](#)

Kepala Negara beserta sejumlah menteri sempat mencoba bagaimana rasanya menaiki moda transportasi tersebut.

'LRT 2019 selesai, MRT dari Selatan ke Utara rampung. Ini satu-satu', jelasnya menambahkan.

Sistem pembayaran Kereta Bandara Soekarno Hatta ini harus pakai kartu kredit dan e-money.

'Masih ada disediakan counter pembeli pre paid-nya. Ini enggak apa-apa, tapi suatu saat semuanya harus pakai (kartu kredit dan [e-money](#))', tegasnya.

Tarif Kereta Bandara kini Rp70.000 sekali jalan, namun menurut Jokowi angaknya masih dihitung. Tapi menurutnya harga Rp70.000 per tiket dipertahankan.

'Kita ingin alihkan mobil-mobil pribadi mau menggunakan transportasi massal. Bisa saja nanti subsidi dari pemerintah Provinsi DKI, kenapa tidak', imbuhnya. (friz)

Gaya Jokowi Presiden Zaman Now

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Bukan Jokowi namanya kalau tidak '[Batax](#)' alias banyak taktik. Mungkin karena putrinya Kahiyang Ayu sudah jadi Batax?

'Eh lihat... gaya Pak Jokowi Presiden zaman now. Kok pakai kaos oblong', ujar seorang awak media sembari terkekeh- kekeh.

'Doi (Jokowi) kali inget masih mudanya', ujar tukang potret lainnya sembari ulas senyum. 'Presiden ABG zaman now', timpal lainnya lagi. Kejadian itu saat Jokowi meresmikan beroperasinya Kereta Bandara Soekarno – Hatta, Selasa (2/1/2018).

- [Tarif Tiket Kereta Badana Soekarno Hatta Terlalu Mahal](#)
- [HOAX Berita Kereta Bandara Soekarno- Hatta Beroperasi!](#)



Kereta Api Bandara Soetta – foto ist

Kendati berpakaian santai, Kepala Negara tetap bicara serius apalagi urusan harga tiket moda transportasi terbaru ke Bandara Internasional itu.

Kata Jokowi? Bahwa mulai 2 Januari 2018 kereta anyar ini tarifnya Rp70.000 per orang, yang tergolong mahal dan beda tipis tarif taxi. Padahal saat uji coba hanya Rp30.000 per orang.

'Pelayanan publik kami harus kompetitif mengurangi kepadatan lalu lintas', ujarnya.

Di samping Jokowi, tampak Menteri BUMN Rini Soemarno, Menko Polhukam Wiranto, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Menteri Pariwisata Arief Yahya, Menteri PUPR Basuki Hadimujono, Kapolri Jenderal Pol Tito Karnavian dan lainnya. (friz)

Kakorlantas : Hari Ini Arus Balik Tahun Baru 2018

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Kakorlantas](#) Polri Irjen Pol Royke Lumowa memprediksi puncak arus balik libur [Tahun Baru 2018](#) hari ini, Senin (1/1/18).

Ntmc Polri merilis arus lalu lintas di Tol [Cikampek – Jakarta](#) lancar dan belum ada peningkatan volume kendaraan yang berarti.

- [Selasa Puncak Arus Balik Natal 2017](#)
- [Natal : Arus lalu Lintas di Puncak Bogor padat Merayap](#)

Arus lalu lintas Tol Purbaleunyi dari Bandung – Jakarta juga lancar. Lalu lintas di Tol Cikarang – Jakarta lancar.

PT Jasa Marga sendiri belum bisa memprediksi pukul berapa terjadi lonjakan arus balik libur tahun baru.

Kakorlantas mengimbau masyarakat tidak kembali ke Jakarta pada waktu yang bersamaan.

‘Maksud [Pak Menteri](#) (Menteri Perhubungan) tidak bersamaan, mbok ya jangan tanggal 1 (Januari 2018) semua. Tahun baru tersebar di mana-mana, itu imbauan kita ya’, katanya di Cianjur, Jawa Barat, Sabtu (30/12/2017). (ling)